
Als ich mich als Kind während des Gottesdienstes in der Kirche umgesehen habe, ist mir 
etwas aufgefallen…
… Nachdem ich jetzt an Ostern eine selbst gebastelte Kerze meiner Kinder mit dem Osterlicht
angezündet hatte, ist es mir erneut aufgefallen/eingefallen…
Draußen wurde es schon hell und Sonnenstrahlen fielen auf die brennende Kerze.
…Die vom Licht beleuchtete Kerze warf einen Schatten, die Flamme aber nicht…

… für mich faszinierend…

Die Flamme wirft keinen Schatten. Aber ihr Licht kann viele Dinge zum Leuchten oder sogar 
zum Glänzen bringen.

Das Licht hinterlässt keinen Schatten - nur die Dinge, die davon beleuchtet werden.

Anita Hölzl


